

令和6年 7月 1日 東京都立高島特別支援学校長 石川 拓

暑さが最格的になり、質の誘れを感じる今日この頃。学校では、しっかりが分構給を行い、体調の変化に気をつけながら過ごしたいと思います。1学期も残りわずかとなりました。質バテをしないように十分な栄養・睡眠をとり、楽しい質休みを迎えましょう。

7月の保健行事

- 2日(火)体重測定(小4~6)
- 3日(水)体重測定(中)
- 4日(木)体重測定(小1~3)
- 11日(木)精神科健康相談(希望者)

定期健康診断が終了しました

定期健康診断の結果により受診が必要な方には、「結果のお知らせ」を配布しております。視力・聴力・色覚検査につきましては、夏休み前に「結果」を配布する予定です。お手元に届きましたら、ご確認くださいますようお願いいたします。





ぜひネバネバ食材を取り入れて、 夏を元気に過ごしてください。

出やすくしてくれます。また、腸内の善玉

菌を増やし、腸内環境も整えてくれます。

夏は冷たい食べ物・飲み物で胃腸が弱り

がち。また、汗で体の水分が失われて便秘

にもなりやすくなります。

次ページに続きます

虫刺されの症状での来室者が増えています!

現在、虫刺されによるかゆみ等での来室者が増えています。特に刺され始めのこの時期は、 赤く腫れ上がりとても痛がゆそうな症状のお子さんが多くいます。

「虫刺され」とは、虫に刺されることで起こる皮膚炎の総称です。かゆみは、皮膚に注入された物質(毒成分や唾液腺物質)に対するアレルギー反応によって生じます。

そして、アレルギー反応には主に即時型反応と数日後に現れる遅延型反応があります。これらの反応は、虫に刺された頻度やその人の体質によって症状の現われ方に個人差があります。

受診の目安

- ①かゆみが強く、腫れが続く場合は皮膚科の受診をおすすめします。また、発熱やリンパ節 の腫れといった全身症状が見られる場合には、必ず受診してください。
- ②掻き壊してしまい、とびひ(伝染性膿痂疹)になることがあります。「とびひ」とは掻き壊した部位に細菌が感染し、飛び火するかのように周辺や腫れた部位に症状が広がります。 水ぶくれができるタイプと厚いかさぶたができるタイプがあります。受診し、内服や塗り薬等で早めのケアを行うことが必要です。

また爪が伸びた状態で掻くと、皮膚を掻き壊しやすいため、こまめに爪を切っておくことも大切です。

熱中症に注意して元気に夏を過ごしましょう!



